

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 29 de Noviembre de 2013.

IRUN

El Pleno debate hoy dos

modificaciones en las cuentas

municipales de este año

EL ÁREA DE HACIENDA PRESENTARÁ UN PLAN DE INVERSIÓN PARA LA ACTIVACIÓN ECONÓMICA Y DE APOYO A LAS FAMILIAS

29.11.13 - 00:12 - JOANA OCHOTECO | [IRUN.](#)

A las 9.00 de hoy, comenzará en el Ayuntamiento un Pleno extraordinario en el que se debatirán sendas modificaciones de crédito de los presupuestos municipales. El delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez, adelantó ayer que desde su departamento se planteará, por una parte, una modificación que tiene que ver «con la gestión ordinaria de asuntos del Ayuntamiento» y que asciende a 659.000 euros. El delegado explicó algunas de las actuaciones que se cubrirán

con este importe: por ejemplo, «hemos tenido problemas con el constante aumento de los precios del gas y el alumbrado público, y por lo tanto las partidas que estaban previstas al inicio del año no han sido suficientes para cubrir el gasto que ha habido». La cuantía servirá también para reparar «unas goteras que se han detectado en el Archivo municipal hace unos días» o para cubrir «algunas deudas pendientes con el equipo redactor de la revisión del Plan General», entre otras actuaciones.

Por otra parte, Miguel Ángel Páez recordó que «ya dijimos en el debate de los presupuestos de febrero que, si se confirmaban los ingresos que estaban calculados y si la devolución del Fondo Foral de Financiación Municipal (Fofim) no se desviaba sobre las previsiones iniciales, parecía oportuno poder plantear una modificación de créditos para realizar nuevas inversiones al finalizar el año». Efectivamente, «tanto la previsión de ingresos como la devolución del Fofim se han confirmado de manera positiva»; lo que va a permitir al área de Hacienda presentar en el Pleno de hoy un plan de inversión para la activación económica y de apoyo a las familias, cuya cuantía asciende a 2.803.600 euros.

Ascensor en el Ayuntamiento

La gran mayoría de esta inversión se centra en el área de Movilidad, Vía Pública y Obras, a la que corresponderían más de 2.770.000 euros si el plan se aprueba en el Pleno. Casi dos millones (1.715.000) se destinarán a proyectos de urbanización, entre los que se encuentran la relativa a la calle Julián Gayarre, que incluirá alumbrado; una campaña de aceras en el barrio de Artia o el desarrollo del Plan de Movilidad. En este apartado destaca también la instalación de un ascensor en la casa consistorial.

En cuanto a las actuaciones en edificios y otras construcciones, incluyendo las deportivas, destacan los 520.000 euros que se invertirán en la creación de una zona de instalaciones deportivas en Urdanibia Berri. También existe una partida de 57.000 euros para actuaciones en los centros escolares Belaskoenea y Lekaenea. Asimismo, se han reservado 111.100 euros para el saneamiento de los suelos de los polideportivos.

En otro apartado de este plan se contemplan 162.000 euros para renovar las butacas y focos del Centro Cultural Amaia. En cuanto a mobiliario urbano, se prevé invertir 30.000 euros en la mejora de áreas de juegos infantiles y otros 28.500 en la instalación de aparatos de gimnasia para personas mayores en Arretxe-Ugalde.

El Pleno debate hoy dos modificaciones en las cuentas municipales de este año

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2013(e)ko azaroa(r)en 29-(e)an 10:29etan -

Finalmente, dentro del área de Urbanismo y Medio Ambiente, se plantea destinar 30.000 euros al incremento de las subvenciones del programa de eficiencia energética y sostenibilidad.